



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

17 Novembre 2023

---

## **LE CONSEIL D'ADMINISTRATION DU CENTRE LGBTI+ LYON MET FIN À L'ADHÉSION DE DEUX DE SES ASSOCIATIONS.**

Le Centre LGBTI+ Lyon par la voix de son Conseil d'Administration, composé de ses associations membres et réuni en Assemblée Générale Extraordinaire mercredi 8 novembre 2023, a décidé de mettre fin à l'adhésion de deux associations : Body Design Lyon et le Forum Gay & Lesbien de Lyon.

Ces décisions ont été prises à la suite de plus de deux heures de discussion, pendant lesquelles ces deux associations ont pu présenter sans contrainte leur point de vue et plaider pour leur maintien au sein de notre structure.

Le Conseil d'Administration a constaté que nous ne parvenions plus à travailler ensemble dans un cadre respectueux, tant pour notre association que pour les bénévoles la portant, et que de trop fortes divergences séparaient nos valeurs, notamment dans notre lutte contre toutes les formes de discriminations ainsi que les agressions et le harcèlement.

Le Conseil d'administration a montré son unité en approuvant ces décisions avec plus des trois quarts des suffrages exprimés ce soir-là, ce qui représente la majorité des associations composant le Centre.

Nous souhaitons désormais construire un avenir apaisé et nous concentrer sur les combats d'aujourd'hui et de demain qui ont une réelle importance pour nos communautés.

## **LA CO-PRESIDENCE DU CENTRE LGBTI+ LYON**

Contact presse:  
[presidence@centrelgbtilyon.org](mailto:presidence@centrelgbtilyon.org)